



Solidaridad para ayudar a un compañero

La crecida del río Ebro, a su paso por Zaragoza, ha anegado miles de hectáreas provocando numerosos daños materiales y la pérdida para muchas personas de todo lo que poseían.

Este es el caso de Daniel, policía con dos hijos, cuya vivienda ha quedado totalmente cubierta por las aguas tras el desbordamiento del río Ebro. Este compañero vivía, junto a su familia, en una casa construida en la localidad de Alfocea, de la que ahora ya no queda nada. El pasado fin de semana fue rescatado en helicóptero del tejado de su casa, cuando la crecida del río le sorprendió mientras hacía un último intento por salvar su vivienda de las aguas. Han perdido todas sus pertenencias.

Daniel no solo es un gran policía, sino también un gran compañero querido y respetado por todos. Este hecho, ha propiciado que los cuatro sindicatos representativos se unan bajo una causa justa. Es en estas situaciones cuando el compañerismo debe prevalecer sobre las diferencias, e intentar recaudar toda la ayuda posible para salvarle de la ruina económica.

Quienes deseen colaborar para que esta familia recupere la normalidad, pueden hacer sus aportaciones en el número de cuenta:

ES75 0049 5547 91 2195035672

Estamos seguros de que Daniel y su familia estarán eternamente agradecidos.

Madrid, 10 de marzo de 2015



CEP
SECRETARÍA GENERAL

CEP

UFP

SPP